

Remise d'un coffret relatif au centenaire de l'école du Centre



■ **Didier Girard (au centre) a reçu ce coffret scellé qui ne sera ouvert que dans... cinquante ans.** Photo Jean Jacquier

Mardi, Manuel Abilleira, président de la section « Retrouvailles », et Roger Gauchon, vice-président, ont remis à Didier Girard, directeur de l'école du Centre (située boulevard Laurent-Gérin, et accueillant quelque 300 élèves), un coffret contenant des documents relatifs à la fête du centenaire, qui a été célébrée le 8 octobre 2011.

Dans ce coffret scellé sont rassemblés les articles des journaux locaux (« *Le Progrès* » et « *Expressions* ») sur l'événement, le livre de l'association d'histoire « *Viniciacium* », un téléphone portable, quelques dessins d'enfants, deux DVD et un souvenir.

Ce coffret scellé ne sera ouvert que dans... cinquante ans : le 8 octobre 2061. ■